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建設されてからでは手遅れです

―未来を担う 子供達のために―
いま、私達の手で、
住み良い環境を残しましょう！！

１０月９日、関口鉄夫先生の学習会に

４７名方に参加していただきました。

関口先生は、全国の様々な公害による健康被
害の実例を、写真などで分かりやすく問題点を

指摘してくださいました。

会場からも

・こんな重要なことを今まで知らなかった

・今ある環境は、子や孫からの預かり物。

・全国で５００箇所あると聞いたが…

など様々な意見を頂きました。

（裏面 新聞記事を見てください）

１０月１２日、

松岡地域で長野市の説明会がありました。

疑問や不安の声が出ましたが、今後その意見はどのように生かされるのでしょ

うか？

（裏面、新聞記事を見てください））

平成15年度着工予定されている「プラスチック圧縮梱包施設」建設計画

について、プラスチックから出る化学物質による健康被害の心配から「考
える会」として、専門家を招いて2度にわたる学習会を開きました。

その中でプラスチック処理に伴う環境負荷や、過去の公害問題など多く

の人が犠牲になり、裁判など長期間かかって、やっと立証されているケー

スが多く、そうならないためにも、充分な検討をしてもらおうと、長野市
に対して、４項目の要望書を提出しました。

その結果、11月7日に市長との懇談が実現しました。その際、要望
書の主旨に賛同していただける皆さんの代表として、請願署名を届けたい

と思います。

請願署名への皆さんのご協力をお願いします！！

署名は11月７日に届けます。空欄があっても結構ですので、ご
協力いただける方は、上記までご連絡ください。

１１月５日までにお願いいたします。

１１月７日木曜日９時から
鷲沢市長に要望書を提出します。地地地地地地地地地区区区区区区区区説説説説説説説説説説明明明明明明明明明会会会会会会会会会会ががががががががが行行行行行行行行行行わわわわわわわわわわれれれれれれれれれれまままままままままますすすすすすすすすす。。。。。

大豆島3地区主催の説明会が開かれます。

１１月１日（金）6時半～宝樹軒
（大豆島 中・下区）

１１月６日（水）6時半～上区公民館
（大豆島上区７・８・９・１０常会）

１１月14日（木）6時半～上区公民館
（大豆島上区１・２・３・５・６・11常会）

※「大豆島(上・中・下）の皆さんはどこに出席されて

もいいですが、出来るだけ会場の都合があるので、指

定月日に出席してください」との事です。

疑問点など市の方に直接質問出来る、
いい機会です。

皆で参加しましょう！！

他の地区の説明説明会日程は未定のよ
うですが、市の積極的な開催を期待しま
す。

〇 松岡の清掃センター内では現在

可燃ゴミ ……４５０ｔ／日
不燃ゴミ ……１５０ｔ／５ｈ
資源ゴミ ……２０ｔ／５ｈ

今回追加予定

（プラスチック……２０ｔ／日）

〇400人もの化学物質過敏症の被害が出た東京都の杉並区では

プラスチック・不燃ゴミ…180ｔの圧縮梱包

杉並区では微量の化学物質が200種類も検出されたそうです。

同じ被害を出さないよう、大豆島への建設は見直し、施設建設は慎重
に検討してください

松岡の清掃センターにはこれだけのゴミが集中しています


